
Что будет с Всеволожским рай�
оном завтра? Именно этим вопро�
сом задаются многие люди, чита�
ющие новости о вынужденном
уходе главы Администрации МО
"Всеволожский муниципальный
район" Александра Соболенко в
месячный отпуск. Вернется ли
глава на работу после этого отпу�
ска � неизвестно. 

К сожалению, любого россий�
ского чиновника, даже самого че�
стного, трудолюбивого и эффек�
тивного, довольно легко предста�
вить в невыгодном свете. 

Было бы желание и соответ�
ствующий заказ. 

Трудно сказать, когда возник заказ на сме�
щение Александра Соболенко с занимаемой
должности. Заступив на эту должность, он ав�
томатически стал врагом для людей, которые
видели самих себя на этом посту либо хотели
бы видеть там свою марионетку. А он быть ма�
рионеткой не желал. 

Первыми против него выступили главы посе�
лений, в которых ведется самое активное жи�
лищное строительство. Новое Девяткино, За�
невское поселение, город Всеволожск � руко�
водители этих муниципалитетов никогда не
скрывали своей неприязни по отношению к
Александру Соболенко. 

Костью в горле Александр Соболенко стал и
для некоторых политических партий. Алек�
сандр Соболенко олицетворял собой позитив�
ные изменения, происходящие в районе.
Функционеры "Справедливой России" и КПРФ
были явно недовольны тем, что эти изменения
ассоциируют с "Единой Россией", а не с их
партиями. Хотя, по сути, ничем, кроме органи�
зации протестных митингов и выпуска агиток,
оппозиционные партии во Всеволожском рай�
оне в последние годы практически не занима�
лись. Иногда проходили митинги, организо�
ванные коммунистом Потомским и колеблю�
щимся от партии к партии оппозиционером
Силаевым.

Наконец, как заявил на этой неделе сам
Александр Соболенко, не остался в прошлом
его конфликт с бывшим главой администрации
района Самохиным. 

Как выяснилось, недавние обыски в кабине�
те и по месту жительства Александра Соболен�
ко проходили после заявления в правоохрани�
тельные органы, написанного Самохиным. Ка�
кие именно показания он дал � следствие не
раскрывает. Известно лишь, что они связаны с
убийством главного архитектора Всеволож�
ского района Эдуарда Акопяна, друга и сорат�
ника Александра Соболенко. 

Давление на Александра Соболенко посте�
пенно нарастало с первых дней его работы на
посту главы Администрации, усиливаясь с каж�
дым днем, приближающим район к выборам
2014 года. 

В апреле 2012 года в приемной главы про�
изошел печально известный инцидент с посе�
тителями из деревни Красная Горка, которые
обвинили его в превышении должностных пол�
номочий с применением насилия. Противники
Александра Соболенко с радостью подхватили
эту историю и сделали ее одним из основных
инструментов борьбы.

После этого инцидента по Администрации
прокатилась волна проверок. 

В начале 2013 года по Всеволожскому райо�
ну был нанесен сокрушительный удар. 29 янва�
ря во Всеволожске было совершено страшное
по своей жестокости и цинизму преступление �
убит начальник управления архитектуры и гра�
достроительства, главный архитектор Всево�
ложского района Эдуард Акопян. 

По горячим следам удалось найти исполни�
теля и заказчика убийства. 

Следствие рапортовало о раскрытии резо�
нансного преступления. Что, впрочем, не по�
мешало в дальнейшем генералу Владимиру
Маркину в эфире федеральных телеканалов,
когда это понадобилось, говорить о проверке
причастности к убийству Соболенко. 

Вскоре разразился громкий скандал с зем�
лями Министерства обороны. Оказалось, что
бывший министр обороны Сердюков и его под�
чиненная Васильева наследили и во Всево�
ложском районе. В Администрации вновь про�
шли обыски, и вновь правонарушения, совер�
шенные этими лицами, попытались связать с
Александром Соболенко. 

Наконец, события последних дней � обыски в
рамках расследования уголовного дела об
убийстве Эдуарда Акопяна, которое еще не�
давно считалось раскрытым. С ломами, монти�
ровками и пилами оперативники пришли в Ад�
министрацию района, квартиру Александра
Соболенко, на его дачу. Пока что единствен�
ным результатом этих обысков стали изъятые
рабочие документы и испуганные родственни�
ки Александра Соболенко. 

Обыски, очевидно, стали последней каплей,
предопределившей дальнейшие действия гла�
вы Администрации района. 

Посоветовавшись с губернатором, который
до сих пор поддерживает главу, он принял ре�
шение уйти в отпуск, назначив Владимира
Драчева исполняющим обязанности. Будущее
Всеволожского района во многом зависит от
того, вернётся ли Александр Соболенко из от�
пуска или нет. Он является стержнем, на кото�
ром держится система управления.  Сегодня
ясно лишь одно � без крепкого управленца,
удерживающего район в равновесии, в нем не�
избежно начнется война за власть и сферы
влияния. А войны для мирного населения чаще
всего ничем хорошим не заканчиваются. 

Виктор ДАНИЛОВ, 
"Всеволожские вести" 

от 22.03.2013 г. 
(печатается в сокращении)

Даниил Борисов, который высту�
пает на страницах «Всеволожских
вестей» под псевдонимом Виктор
Данилов, руководит пресс�службой
районной администрации. С его
приходом совпал махровый расцвет
средств массовой провокации, кои�
ми я считаю телеканал Р2, газету на
«Дороге жизни» и электронные из�
дания подобного толка. Даниил Бо�
рисов и сам не чурается выдать чер�
ное за белое и наоборот. Его перу
принадлежат многочисленные ста�
тьи по дискредитации позитивных
явлений в городе Всеволожске. И
опусы, призванные обелить "черных
кобелей" администрации Всево�
ложского района.

Статья, опубликованная 22 марта
в газете "Всеволожские вести" "До�
брая" война вместо худого мира", в
их числе.

Панегирик ушедшему, надеюсь, в
безвозвратный отпуск Соболенко и
"плач Ярославны" по нему, гневная
отповедь его недоброжелателям и
врагам, все это либеральное дитя
Соболенко выплеснуло на страни�
цах уважаемой газеты.

Не большая честь полемизиро�
вать с этим юным дарованием. Но
его мантра о том, что Соболенко яв�
ляется стержнем, на котором дер�
жится система управления, удержи�
вающая район в равновесии, и без
него неизбежно начнется война за
власть и сферы влияния, требует
адекватной оценки.

Тем более, что 22 марта в интер�
вью телеканалу НТВ об этом прямо
заявил и сам Соболенко: 

"Всеволожский район всегда бу�
дет подвергаться переделу, потому
что в этом заинтересованы очень
высокопоставленные и влиятель�
ные лица" � бросил всем нам на
прощанье Соболенко.

И он, безусловно, прав. И у губер�
наторов, и у министров, и у депута�
тов есть свои интересы к Всеволож�
ской земле. Кто�то из них доит Все�
воложский район за счет лоббиро�
вания интересов строительных ма�
гнатов, кто�то занимается баналь�
ным хищением государственных зе�
мель, кто�то крышует рекламный
или ритуальный бизнес, кто�то
оседлал мусорные свалки и полиго�
ны, подтверждая старую истину, что
деньги не пахнут. Даже, если они не

только в грязи, но и в крови.
Начало этого передела приходит�

ся на времена Самохина. Закончит�
ся ли этот передел с уходом Собо�
ленко, или его заявление станет по�
литическим завещанием следую�
щим поколениям расхитителей, за�
висит от многих слагаемых. Но в
большей степени от нас � жителей
этого района.

Не ждите милостей от губернато�
ра и правительства Ленинградской
области. Там тоже люди со своими
слабостями и недостатками. 

Вспомните, как горячо это прави�
тельство защищало Всеволожский
район от высотной и уплотнитель�
ной застройки в конце прошлого и
начале этого года. Чем это закончи�
лось?

Градостроительный совет при гу�
бернаторе Ленобласти 21 марта ре�
комендовал правительству региона
одобрить заявки на отклонение от
Региональных нормативов градо�
строительного проектирования и
межевания территории в деревне
Мурино. И согласиться с отклонени�
ем от нормативов по этажности до
18 этажей при 12 нормативных, а по
плотности застройки � до 10.9 тыс.
квадратных метров на гектар при 9
тыс., указанных в Региональных
нормативах. 

Убежден, что по городу Всево�
ложску после всех "терок" между
высокопоставленными лицами, бу�
дет принято аналогичное решение.

Вот так заканчивается информа�
ционная война. А как будут жить в
этих условиях граждане � это уже
дело десятое.

Не ждите милостей от следующе�
го главы администрации Всеволож�
ского района. При Самохине Всево�
ложский район "потерял" от прода�
жи земли миллиарды и миллиарды
рублей.

Сколько мы все потеряли в быт�
ность руководителем района Собо�
ленко, мы узнаем чуть позже.

Не ждите милостей от депутатов
Государственной Думы. Если уж
они, образно говоря, залезли в кар�
ман инвалидов, лишив их в про�
шлом году льготы на ЖКХ, то со здо�
ровыми и подавно не будут церемо�
ниться.

Надеяться надо только на себя!
Только массовый протестный на�

строй способен остановить
властный беспредел. 

Давайте докажем это
всем "высокопоставленным
и влиятельным лицам" 1 мая
на митинге трудящихся и
ветеранов труда, под лозун�
гом: «Автозак подан! Чья
очередь на выход?» 

Дмитрий Силаев, 
член редколлегии
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Не бойтесь врагов, в крайнем случае, они могут убить. Не бойтесь друзей, в крайнем случае, они могут предать.
Бойтесь равнодушных, ибо с их молчаливого согласия происходят все предательства и убийства на земле!!!

Всеволожский район. С вещами на выход
Администрацию Всеволожского района и партию Единая Россия покинул Соболенко.  Что заслужил этот высокопоставленный чиновник? Трогательное про$
щание с безвременно покинувшим эти посты, с одной стороны или анафема $ с другой?  Обвинение или оправдание? Что ждет наш Всеволожский район и
нас с вами в этой связи? Две противоположные точки зрения на эти вопросы читайте в этом номере нашей газеты.

Редакция

«Добрая» война вместо худого мира Средство массовой провокации



На днях в приёмную депутата
Законодательного собрания Ле�
нинградской области Д.В.Сила�
ева обратились две женщины,
проживающие во Всеволожске,
в доме 126 по улице Барканов�
ской.

Пока женщины рассказывали
мне об условиях жизни в своём
доме, в приёмную зашел сам де�
путат. Внимательно выслушав
женщин, Дмитирий Васильевич
поручил  мне разобраться в си�
туации на месте, что я и сделал в
прошедшее воскресенье.

Подъезжая к дому, я остано�
вился у помойки, отделяющей
дом от улицы. Баки, как это во�
дится во Всеволожске, были пе�
реполнены, а потому рядом с ни�
ми валялись в огромном количе�
стве зловонные бытовые отхо�
ды.

У дома стояли люди, и я с ними
разговорился. По мере общения
я приходил во всё большее не�
доумение: На дворе двадцать
первый век, а люди рассказыва�
ют "страшилки", от которых мо�
роз пробегает по коже. 

Первое, на что я посмотрел,
был туалет типа клозет, пред�

ставляющий из себя дырку в по�
лу и выгребную яму под ним.
"Запах спицфиский" � как бы
сказал кумир миллионов Арка�
дий Райкин. 

Выйдя из клозета, взглянул  на
электрощиток, висящий на обго�
ревшей стене справа. Люди во�
время заметили это возгорание,
а то была бы трагедия серьёзно�
го масштаба: Дом�то деревян�
ный и двухэтажный. 

А ведь в доме этом живут дети.
В том числе, и маленькие. Один
карапуз бегал по снегу и радо�
вался. Я же смотрел на него, а на
глазах наворачивались слезы:
Знал бы этот жизнерадостный
мальчуган, что подавляющее
большинство россиян живут в
совершенно других условиях,
где присутствуют и ванная, и ту�
алет с унитазом, и многое, мно�
гое другое... 

Я заглянул в одну из квартир,
чтобы своими глазами увидеть
условия проживания, о которых
нам рассказали женщины во
время приёма граждан. Кварти�
ра оказалась аж четырёхкомнат�
ной: кухня и четыре комнаты ква�
драта по четыре! Отопление

только в двух комнатах. Разуме�
ется, печное. 

На кухне � плита, питаемая
баллонным газом. Но зимой, как
говорят жильцы, им зачастую
приходится пользоваться элек�
троплитами, так как газ в балло�
нах замерзает… Может, от этого
загорелась проводка в электро�
щитке?

Да, впечатление от увиденно�
го, было намного хуже, чем я
предполагал.

Я поинтересовался водой. Где
её берут, коль в доме нет холод�
ного водоснабжения? Жильцы
дома сказали, что они ходят на
колодец, что желтеет "сквореч�
ником" через улицу, ближе к же�
лезной дороге. Я шагами отме�
рил расстояние от колодца до
дома. Насчитал девяносто ша�
гов. Интересно, как ходят люди
за водой зимою, когда за окном
трещит лютый мороз или завы�
вает метель. У колодца блестела
отшлифованная наледь, и я вы�
нужден был вспомнить эквилиб�
ристику. Причём, дважды…

А если учесть то, что на этой
территории очень часто встре�
чаются бомжы, а в колодце иног�

да плавают и прокладки, можно
себе только представить, с ка�
ким "удовольствием" местные
жители употребляют эту воду в
пищу …

В мае прошлого года жильцы
дома направили главе админис�
трации города коллективное
письмо, в котором рассказали о
скотских условиях своего про�
живания. В июне они получили
письмо, в котором сообщалось

об условиях включения дома в
программу расселения.

Была сюда направлена и ко�
миссия. По её результатам жи�
телям было сообщено, что осно�
ваний для расселения дома нет. 

Недавно я был на одной из
ферм Ленинградской области. С
уверенностью говорю: скот жи�
вет там лучше людей.

Сергей Васильев, редактор

Фракция "Единая Россия" в
Госдуме продавила решение о
недопустимости злоупотребле�
ния СМИ правом на свободу сло�
ва. 

Поводом для скандала стала
статья "Политическая проститу�
ция сменила пол", вышедшая в
газете "МК". 

"Долгое время политическая
проституция была чисто муж�
ским занятием. Однако то ли му�
жик измельчал, то ли эмансипа�
ция победила и в российской по�
литике, но политическая прости�
туция, как и обычная, где у жен�
щин явное преимущество, ста�
новится уделом слабого пола.
Появился тип женщин � полити�
ческих содержанок, которые го�
товы "лечь" под любую партию.
Не важно, какая, лишь бы ис�
правно поставляла средства к
существованию. Станет партия
некредитоспособной � такая
женщина без колебаний проме�
няет ее на другую, более "состо�
явшуюся в жизни" � пишет автор
" Московского комсомольца" . 

Публикация так возмутила
единороссов, что они назвали
этот материал "мерзким, под�
лым, грязным наездом".  

Между тем это общепринятое
понятие:

"Политическая проститутка �
беспринципный политический
деятель, готовый поступиться
честью, совестью, долгом перед
народом и отечеством ради соб�

ственной выгоды. Позиция по�
литической проститутки, как
правило, неискренна и подвер�
жена частым изменениям в за�
висимости от конъюнктуры".  Так
трактует энциклопедия эту кры�
латую фразу.

Теперь она вне закона. А жаль.
Я вспомнил о политической

проституции, когда ко мне при�
шли жители дома 126 по улице
Баркановская.  

Одного из 150�ти домов дере�
вянной довоенной и послевоен�
ной постройки. Пришли с вопро�
сом: доживут ли они до переезда
в благоустроенное жилье. 

Я честно ответил: вряд ли. По�
тому что Совет депутатов города
поставил заслон в виде приня�
тых "Правил землепользования
и застройки" другому своему ре�
шению: О развитии застроенных
территорий. Ранее, чтобы рас�
селить старый барак, в котором
до сих пор живут люди, Совет
депутатов принимал решение о
разрешении строительства на
его месте пятиэтажного дома с
обременением застройщику �
пересилить его жителей в благо�
устроенное жилье. В начале это�
го года первые семьи из старых
Всеволожских бараков получили
ордера на квартиры во вновь по�

строенном доме на ул. Констан�
тиновская. Они, наверное, и по�
следние. Потому что, ограничив
высотность жилищного строи�
тельства на подавляющем боль�
шинстве Всеволожских улиц, де�
путаты сделали совершенно не�
выгодными инвестиции в строи�
тельство жилья. А, учитывая, что
Всеволожск за счет своего бюд�
жета жилье не строит, то все,
стоящие на учете по улучшению
жилищных условий, в своем
большинстве эти условия не
улучшат никогда. 

Я искренне считаю, что всево�
ложские депутаты�единороссы:
Богдашов, Рожнов, Матвеев, По�
тапов и депутат от КПРФ Богде�
вич этим решением показали
свою сущность � защита богатых
и состоятельных граждан за счет
бедных слоев населения. 

Депутаты женского пола: Ко�
робкова, Зебоде, Дмитриева
поддержали господ из "Единой
России".

Больше всего меня удивляет
позиция депутата Евгении Дмит�
риевой, которая постоянно под�
черкивая свою аполитичность,
между тем голосует в унисон
единороссам. Более того, эта
пифия с малолетним дитем на
руках, в морозный ноябрьский

день, приехала во Всеволожск,
чтобы выступить на митинге, ор�
ганизованном Всеволожскими
единороссами, и сказать свое
веское депутатское слово в за�
щиту их интересов. И это при�
том, что на ее избирательном
округе три десятка старых раз�
валюх, в которых живут ее изби�
ратели.

Как она после этого сможет
смотреть в глаза жителям улицы
Сергиевская, д. 20 и 22, улицы
Чернышевская, д. 99 и 103, ули�
цы Баркановская д. 122 и 126,
улицы Дачная д. 6,11.19, 56 и

еще очень многим всеволожцам,
которые живут одной мечтой �
переехать в новое жилье?

Вот поэтому я в большом сму�
щении оттого, что не могу на�
звать вышеперечисленных все�
воложских депутатов своим род�
ным именем.

И прошу всеволожцев подска�
зать, как назвать иначе деятель�
ность этих местных политиков
вообще, и женщин�политиков � в
частности?

Дмитрий Силаев, 
областной депутат

Три года назад администра�
ция Всеволожского района дала
разрешение на строительство
коммерческого жилья на улице
Шевченко, невдалеке от очист�
ных сооружений. В качестве об�
ременения один дом инвесторы
передали администрации для
расселения льготных слоев на�
селения. Так, в октябре прошло�
го года в 24�х квартирный дом по
адресу: улица Шевченко, 18 пе�
реехали ветераны Великой От�
ечественной войны. 

Редакция нашей газеты неод�
нократно писала о том, что посе�
лить ветеранов в чистом поле,
вдалеке от социальных объек�

тов, может только очень цинич�
ный руководитель. Но даже мы
не могли представить, до чего
может дойти цинизм по отноше�
нию к ветеранам войны. 

16 марта, в 8 часов утра, един�
ственную дорогу от дома 18 по
улице Шевченко перекрыл оцин�
кованный забор. Если учесть,
что с других трех сторон дом об�
несен бетонным забором, за ко�
торым ведут строительство ком�
мерческого жилья, то не трудно
представить, что все ветераны
войны и их домочадцы оказа�
лись в кольце блокады.

"Блокаду" прорывали глава
администрации Всеволожска и

городской прокурор. Оказалось,
что очистные сооружения � стро�
го режимный объект, должен
быть со всех сторон обнесен не�
приступным забором. Что со�
трудники очистных и сделали,
перекрыв своим забором един�
ственную дорогу в дом ветера�
нов войны. 

А другую дорогу к ветеранско�
му жилью ни администрация
Всеволожского района, ни за�
стройщики коммерческого жи�
лья не предусмотрели.

В понедельник, вторник и сре�
ду сотрудники очистных соору�
жений то закрывали, то открыва�
ли проход к дому ветеранов.

Скорая помощь, вызванная к од�
ному из жильцов дома, уехала
восвояси, не оказав помощи
больному. Дети, пришедшие из
школы, не могли попасть домой.
Взрослые, подъехавшие на лич�
ном автотранспорте к воротам,

напрасно давили на клаксон. 
Вот так, районная админист�

рация плодит вокруг себя нена�
висть людей.

В.В. Ковалева,
зам. редактора

стр 2      Ветеранская ПРАВДА №6 (304)

На скотном дворе условия лучше…
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Как их теперь называть?

Депутаты Коробкова и Дмитриева. 
Как их теперь называть?
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Недавно я получил письмо с криком о
помощи:

Депутату Силаеву
Недавно телекомпания НТВ сняла сю�

жет о предоставляемом жилье сиротам
в деревне Вартемяги. Творится страш�
ное: Сирот вынуждают заключать дого�
вора найма жилого помещения всеми
правдами и неправдами в домах непри�
способленных под жилье. Например, си�
роту Фатыкова в отделе опеки уговори�
ли подписать договор найма на комнату
в щитовом доме, причем руководитель
опеки заранее знала, что сирота нахо�
дится под наблюдением у врачей, и мог
не понимать своих действий. Другим си�
ротам предлагают к просмотру тоже щи�
товое жильё, и при этом ребят требуют
писать отказы, а любой отказ дает право
Администрации отодвигать очередь на
жильё, хотя официально очередь сущес�
твовать не может, так как сироты все
внеочередники .

Руководитель отдела опеки приглаша�
ет сирот, и подсовывает им уже подпи�
санные Соболенко, с печатью, бланки.
Ребята, привыкшие доверять людям,
подписывают их, не зная, что в место
прекрасной жизни их ждёт выживание в
коммуналках. 

В 2013 году вступил в силу ФЗ 15, в ко�
тором прописано, что сироты должны
обеспечиваться с 2013 года только квар�
тирами по договору специализирован�
ного найма.

Несмотря на это, сироте из Колтушей
Паладыч А. Е., в спешном порядке, ад�
министрация распределяет комнату в
щитовом доме.

Руководство отдела опеки вместо за�
щиты интересов сироты защищает не
понятно чьи интересы. В 2012 году за�

куплено на обеспечение сирот 2 "однуш�
ки" и одна "двушка" при очереди в 12 че�
ловек и полном финансировании. При�
чем, все квартиры закуплены в фирме,
подведомственной администрации �
Единой Службе Заказчика, которая вме�

сто жилья, строит щитовые потемкин�
ские деревни. Глава районной админис�
трации Соболенко в 2013 году закупает
8 квартир у своего подведомственного
предприятия по цене 53 тысячи рублей
за кв. м. За эту стоимость можно купить
сиротам нормальное жильё в центре
Всеволожска. Однако покупают в д. Вар�
темяги, где нет поликлиники, нормаль�
ной инфраструктуры. 

Соболенко со спокойной душой селит
ребят в глухомань, где нет работы, от�
сутствует связь с Всеволожском, а мно�
гие ребята нуждаются квалифицирован�
ной медицинской помощи.

Помогите!
Алексей Мофет, деревня Старая

Что можно сказать по этому поводу? У
меня нет доказательств, что кто�то из
сотрудников районной администрации
наживается на горе сирот. Но сильные
подозрения в том, что с предоставлени�
ем жилья сиротам не все так чисто, у ме�
ня имеются, и достаточно серьезные.

Я уже писал в "Ветеранской правде",
что по решению суда и постановлению
администрации Всеволожского района
получил комнату в д. Вартемяги сирота
Сергей Фатыхов.

Формально ему предоставили жилье.
Фактически он там не проживает. После
того, как он увидел свою комнату, он
принес в Администрацию Всеволожско�
го района заявление об отказе и поло�
жил ключи от квартиры на стол.

Дом, в котором ему предоставили жи�
лье, построен со значительными нару�
шениями строительных норм. Комнату
невозможно протопить, т.к. имеются
сквозные трещины в стенах, выходящие
на улицу. 

Для расторжения договора социаль�

ного найма жилого помещения Сергей
Фатыков обратился с заявлением в ад�
министрацию Всеволожского района. В
расторжении договора было отказано.

Я обратился с обращением в защиту
интересов Сергея Фатыкова в админис�
трацию Всеволожского района, прави�
тельство Ленинградской области,  к об�
ластному прокурору. 

Вот, что пишет мне зам. главы район�
ной администрации Фролова и вице�гу�
бернатор Емельянов: "Фатыков Сергей
Александрович  в полном объеме реали�
зовал право на обеспечение жилым по�
мещением".

И только прокурор Ленинградской об�
ласти Герман Штадлер засомневался в
том, что это право реализовано в полной
мере, и поручил Всеволожскому город�
скому прокурору, проверить данное за�
явление. По итогам прокурорской про�
верки производство по исполнению ре�
шения суда о предоставлении Фатыкову
благоустроенного жилого помещения
возобновлено.

21 марта в полпредстве Президента
РФ по Северо�Западному Федерально�
му округу состоялось заседание комис�
сии по делам сирот. Комиссия обязала
правительство Ленинградской области в
течение месяца привлечь к ответствен�
ности государственных и муниципаль�
ных служащих, виновных в неисполне�
нии закона о сиротах.

Было бы своевременным в ходе этой
проверки выяснить: кто греет руки на си�
ротах.

А то, что "греют", я даже не сомнева�
юсь.

Дмитрий Силаев, депутат

На днях, подъезжая к Всево�
ложскому роддому, я вдруг уви�
дел на территории больничного
комплекса церковные купола.
Сильно удивившись, я остано�
вился у ворот и зашёл на терри�
торию. 

Пройдя мимо заснеженной
скульптуры матери и ребёнка и
обогнув здание роддома, я ос�
тановился как вкопанный. Пе�
редо мной красовался прилич�
ных размеров храм с пятью
сверкающими куполами, за ко�
торым просматривалась по�
стройка, напоминающая жилой

дом. Храм и постройка были со�
единены между собой галере�
ей, увенчанной гирляндой коло�
колов и двумя башнями. 

Зайдя за храм, я увидел почти
построенное серое здание
весьма значительных разме�
ров. Здание с множеством окон
очень сильно напоминало биз�
нес�центр. 

Озадаченный, я обратился с
вопросом к пожилой женщине,
выносившей мусор на сосед�
ствующую со стройкой помой�
ку. 

�  «Вас сильно интересует, что

это за здание?" � спросила ме�
ня немного удивлённая женщи�
на. 

�  "Да, очень!" � ответил я. 
�  "Когда помрёшь � узнаешь!"

� почему�то воскликнула жен�
щина, и удалилась.

"Значит это новый морг? � по�
думал я. Однако глазам своим я
не верил. � Ну, не похоже это
здание на морг. Нисколечко!
Самый настоящий бизнес�
центр это, а не морг"…

И вдруг в моей памяти сдали
одна за другой возникать пуб�
ликации о пока ещё действую�

щем морге Всеволожской ЦРБ,
а также названия фирмы, его
"оседлавшей": "Ананербе", "Ло�
тос"…

Читатель не может не по�
мнить этих публикаций, наде�
лавших много шума и дошед�
ших до правительства Ленин�
градской области. Вот их назва�
ния: "Горе, как источник нажи�
вы", "Чем занимается ООО
"Ананербе"?" и "Кто крышует
морг?"

Меня тогда даже повесткой
приглашали во Всеволожскую
городскую прокуратуру с целью
предоставления доказательств
фактов, изложенных в моих пуб�
ликациях. Доказательства я
предоставил… 

Тогда же депутат Дмитрий Си�
лаев прямым текстом заявил,
что проблемой ООО "Ананербе"
очень взволнован кто�то в вер�
хах. "Если помощник вице�гу�
бернатора Ленинградской об�
ласти, курирующего местное
самоуправление, настоятельно
просил меня больше не мусси�
ровать эту тему, значит это ко�
му�нибудь очень нужно" � про�
комментировал ситуацию Дми�
трий Васильевич.

Поскольку читатели могли
подзабыть эту историю, напо�
мню некоторые подробности:

В 2010 году я выяснил, что за
одну и ту же услугу людям при�
ходилось платить дважды: госу�
дарственное учреждение здра�
воохранения � Бюро судебно�
медицинской экспертизы, бра�
ло тогда c родственников умер�
шего 817 рублей. А фирма "Ана�
нербе", во власть которой в на�
рушение закона попал морг,
взимала уже 3000 рублей. Ито�
го 3817 рублей.

А согласно пункту 1 статьи 9
Федерального закона от
12.01.96 № 8�ФЗ "О погребении
и похоронном деле": "…лицу,
взявшему на себя обязанность
осуществить погребение умер�
шего, гарантируется оказание
услуг на безвозмездной осно�
ве". Причем, как гласит закон,
качество предоставляемых ус�
луг должно соответствовать
требованиям, устанавливае�
мым органами местного самоу�
правления, а услуги по погребе�
нию, указанные выше, должны
оказываются специализиро�
ванной службой по вопросам
похоронного дела. Во Всево�
ложском районе этой службой
является муниципальное пред�
приятие "Ритуальные услуги",
учрежденное некогда админис�
трацией Всеволожского райо�
на. 

Новый глава администрации
района А. Соболенко, присту�
пив к должностным обязаннос�
тям в январе 2010 года, назна�
чил нового руководителя риту�
альных услуг. Что же измени�
лось? Если, конечно, не считать
то, что ООО "Ананербе" было
переименовано в ООО "Лотос",
изменилась только цена. В 2011
году, как утверждали злые язы�
ки, ООО "Лотос" брало уже не
3000 рублей, как ООО "Ананер�
бе", а 4500 целковых, а в 2012�м
� уже 7000 рублей.

Так за чьи средства построен
бизнес�морг?

Очень бы хотелось, чтобы на
все поставленные вопросы, от�
веты дало правительство Ле�
нинградской области.

Сергей Васильев, 
редактор

Кто «греет руки» на сиротах?

А сирота Серегей Фатыков
вынужден бомжевать

Бизнес%центр или бизнес%морг?



В прошлом году администра�
ции Всеволожска передали на
баланс дом №30 по Всеволож�
скому проспекту. Старый двух�
этажный дом на восемь квартир
� первенец многоэтажного
строительства 50�х годов, без
водоснабжения, канализации,
газификации. К тому же дом по�
следние 30 лет не видел ни ка�
питального, ни текущего ремон�
та.

Администрация Всеволожска
внесла этот дом в адресную
программу капитального ре�
монта и решила провести гази�
фикацию всех квартир. 

"Всеволожскмежрегионгаз"
дал заключение, что экономич�
нее всего газ к этому дому под�
вести от газопровода, который
принадлежит рекламной компа�
нии ООО "Гриф".

Директор компании Рожнов,
он же � депутат Совета депута�
тов города Всеволожск, выка�

тил администрации города ни
много, ни мало около полумил�
лиона рублей за подключение к
его частной газовой трубе. 

А затем, в декабре прошлого
года, Рожнов предложил главе
администрации Всеволожска
С.Гармашу, выдать ему разре�
шение на строительство еще
двух этажей в доме №30 с по�
следующей регистрацией пра�
ва собственности на них. Тогда
Рожнов решит все вопросы с
подключением газа и воды, и за
свой счет капитально отремон�
тирует этот дом.

Этот торгово�лавочный под�
ход к решению проблем дома
меня возмущает больше всего.

Пять лет назад Рожнов на ме�
сте открытого рынка построил
крытый трехэтажный торгово�
деловой центр, заплатив сущие
копейки. Если с других пред�
принимателей за выделение
муниципальной земли под

строительство объекта бизнеса
администрация Всеволожского
района выставляет миллионы
рублей на социальные нужды,
то с Рожнова при составлении
инвестиционного договора взя�
ли 250 тысяч, и те он заплатил
тем, что вывесил на своих рек�
ламных шиитах социальную
рекламу районной администра�
ции. 

Короче, бывший глава Само�
хин, считай, облагодетельство�
вал Рожнова.

За эту милость Рожнов пред�
лагает бюджету Всеволожска
оплатить ему за врезку газопро�
вода к дому №30 по двойному
тарифу инвестиционного дого�
вора.

Вот такой нынче пошел ком�
мерсант.

Но магнат Рожнов еще и депу�
тат. Он 20 декабря прошлого го�
да голосовал за "Правила за�
стройки и землепользования",
согласно которым на части Все�
воложского проспекта: от Ок�
тябрьского проспекта до Кол�
тушского шоссе запрещено
среднеэтажное строительство.

Но буквально через пять дней
после принятия этих Правил,
магнат Рожнов требует от го�
родской администрации нару�
шить их, и разрешить ему до�
строить два этажа в доме по
Всеволожскому проспекту.

На основании решения Сове�
та депутатов глава городской
администрации отказал рек�
ламному воротиле.

И тогда в администрации го�
рода Всеволожска появилось
письмо в адрес главы админис�
трации Гармаша, губернатора
Ленинградской области Дроз�

денко, президента России Пу�
тина:

"Коллективное обращение.
К вам обращаются жители до�

ма № 30 по Всеволожскому
проспекту г. Всеволожска с хо�
датайством о даче разрешения
директору ООО "Гриф" Рожнову
В.М. на строительство 3�го
(мансардного) этажа указанно�
го дома.

Как вам известно, д. 30 явля�
ется неблагоустроенным: печ�
ное отопление, нет водоснаб�
жения, газификации, канализа�
ции.

В настоящее время ООО
"Гриф", находящееся с нашим
домом рядом, готово оказать
жителям д. 30 помощь в прове�
дении коммуникационных ра�
бот (газ, вода,отопление, кана�
лизация) за свой счет с одно�
временным укреплением кон�

струкций дома, косметическим
ремонтом дома и возведением
мансардного третьего этажа.

Указанную позицию ООО
"Гриф" жители дома поддержи�
вают, поскольку большую часть
проживающих в доме граждан
составляют пенсионеры и инва�
лиды, ветераны труда, блокад�
ники, репрессированные.

В том случае, если указанный
вопрос не будет вами решен
положительно, будем вынужде�
ны обязывать Вас рассматри�
ватьвопрос об аварийности до�
ма и расселении всех жильцов
дома.

Просим рассмотреть кон�
кретное предложение и дать
положительный ответ".

(окончание следует)

Дмитрий Силаев, 
член редколлегии
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Прочитал,   передай товарищу!

Ветеранская ПРАВДА, 
№6 от 27 марта 2013 г.

За последние несколько дней информацион�
ные сообщения о партии "Единая Россия" стано�
вятся всё любопытнее.

В Абанском районе Красноярского края 60 чле�
нов "ЕР" подписали обращение к председателю
партии Дмитрию Медведеву, где просят рассмот�
реть коллективное заявление о выходе из партии
власти.

В этом письме партийцы обращают внимание
на "творящееся в районе беззаконие, воровство
и коррумпированность лиц, находящихся у влас�
ти и состоящих в партии "Единая Россия". В
Абанском районе, пишут партийцы, действует
криминальная схема заготовки древесины, бюд�
жетные средства, выделяемые краевыми и феде�
ральными властями, попросту разворовываются,
однако фигуранты раскрытых уголовных дел по�
лучают условные сроки, поскольку входят в "ЕР".
Подписавшие письмо сибиряки объясняют, что
они выходят из "ЕР", потому что не хотят нахо�
диться "в одной партии с мошенниками, ворами и
казнокрадами"

Председатель профсоюзного комитета ЗАО
"БазэлЦемент�Пикалево" Ленинградской облас�
ти Светлана Антропова 22 марта написала заяв�
ление на выход из партии "Единая Россия". "Мы
планируем в начале апреля этого года провести
митинг, который будет посвящен проблемам за�
вода. На заседании политсовета было осуждено
само намерение провести этот митинг, то есть
партия не поддерживает наши требования, кото�
рые мы там будем излагать. В ответ на такую по�
зицию я заявила, что уйду из партии. Вечером по�
думала, в пятницу утром написала заявление на
выход", � пояснила она.

Уходят не только рядовые члены партии. Пер�
вый замглавы президентской администрации Вя�
чеслав Володин, начальник кремлевского управ�
ления по внутренней политике Олег Морозов и

полпред президента в Приволжском федераль�
ном округе Михаил Бабич приостановили свое
членство в "Единой России".

Какой из всего этого напрашивается вывод?
Только один � "партию власти" активно "сливают",
причем с особым цинизмом. Судя по всему, на
самом высоком верху принято решение � провес�
ти полную замену утратившей уважение партии
на более перспективную. Недаром, самые даль�
новидные члены "ЕР" уже по�тихому перебрались
в структуры "Объединенный народный фронт". 

В этой ситуации даже немного жаль нашего
премьера, которому в свое время чуть ли не сил�
ком вручили управление этим "автобусом" со
случайными пассажирами, в котором нет даже
маршрутного листа... 

Так что,  вопрос о том, какая политическая сила
сможет взять на себя ответственность за страну,
пока остается открытым.

Редакция

В общественную приёмную 
Председателя Всероссийской 

политической партии 
"Единая Россия"

от Петруниной 
Любови Алексеевны

Я, Петрунина Любовь Алексе�
евна, член партии "Единая Рос�
сия" с момента её образования.
Я и многие другие люди в низах
голосовали за образование пар�
тии "Единая Россия", так как у её
истоков стоял Сергей Шойгу, ко�
торому мы верили и верим.

А, вот, с политической партией
"Единая Россия" во Всеволож�
ском районе я не согласна в кор�
не! Так как на данный момент ею
правит Маркетов (не знаю, как
его зовут) и до недавнего време�
ни правил А.Н.Соболенко.

Сами выбирают друг друга и
сажают на удобные и хлебные
места себя любимых и себе по�
добных. А с членов партии, при�
езжая на дом, собирают только
членские взносы. Неужели толь�
ко для этого мы и нужны?

Как старейший житель моего
района, я записалась на приём к
тогдашнему председателю пар�
тии по Всеволожскому району и
главе его администрации
А.Н.Соболенко.

Честно ждала приёма аж четы�
ре месяца, чтобы решить свой
личный, но очень злободневный
вопрос. Когда же долгожданный
прием состоялся, мне пришлось

услышать от Соболенко, что он
пришёл на это место решать не
наши вопросы, а свои личные
задачи, с чем он успешно и
справляется. И это сказал не
просто член партии, а председа�
тель районного отделения!

А как он решает наши задачи?
Зайдите на территорию любого
детсада города и района, где иг�
рают наши дети и внуки, и вы
увидите только вкопанные в зем�
лю шины и беседки, когда обык�
новенные дворы Всеволожска
оборудованы в соответствии с
последними достижениями…

Так и хочется спросить у Собо�
ленко: неужели уже всё украли?

Провели оптимизацию по�со�
боленковски, сократив наиваж�
нейшие штатные единицы и объ�
единив, вопреки здравому
смыслу, образовательные уч�
реждения… И теперь некому уп�
равлять. 

Надо сокращать не педагогов
и воспитателей, а чиновников
районной администрации, а то
их развелось, как грязи.

Я считаю, что такие руководи�
тели позорят честь членов пра�
вящей партии страны.

Я не хочу, чтобы такие люди
как Соболенко и Маркетов нами
управляли.

С уважением 
Л.А.Петрунина,

г. Всеволожск 
Ленинградской области

ППППооооррррттттрррреееетттт    ррррееееккккллллааааммммннннооооггггоооо    ммммааааггггннннааааттттаааа

До свидания, неласковый мишка! Нужна ли я этой партии?


